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「奉仕の理想」

会　長　沖 野 　 満会 長 挨 拶

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　沖 野 　 満点 鐘

副会長　瀧 本 　 守来訪者紹介

本日は大変お暑い中、夏休み

に入る前にもかかわらず多数

の会員の皆様の御出席大変感

謝申し上げます。後程、本日の

卓話を、中部国際空港株式会社

取締役総務部長の大久保裕司

様にお話をしていただきます。どうかよろしく

お願い致します。「セントレアの現状他」

又、国際ロータリー第2760地区 2011 ～ 2012

年度ガバナー事務所の地区副幹事 小島三男様、

同じく地区副幹事 鹿島兼一様、例会訪問いた

だきました事、大変ありがとうございました。

後程、ご挨拶いただきたいと思います。名古屋

清須ＲＣ 中村禊様、今年度のガバナー 松前憲

典様は当西尾張分区の一宮中央ＲＣに所属され

ている方ですので当クラブとしては、全員登録

（地区大会）させていただく様、８月理事会にお

いて決定し、承認させていただいております。

小島三男様（地区副幹事、一宮中央ＲＣ）
鹿島兼一様（地区副幹事、一宮中央ＲＣ）
中村　禊様（名古屋清須ＲＣ）
大久保裕司様（中部国際空港株式会社取締役総務部長）

８月６日に広島に原爆が66年前に投下された

日、そして原爆追悼式典（平和記念式典）が平和

記念公園にて開催されました。日本は唯一原爆

の被爆国であります。

その国が戦争以外の出来事（津波）によって、

福島原子力発電所（東京電力所有）が津波による

事故で再び、放射能汚染されてしまいました。

日本は被爆国でありながら、世界に原子力発電

所と技術を輸出しています。二度と起ってはな

らない出来事が、災害による福島原発事故が発

生したこと、大変残念でなりません。産業の発

展の為の電力需要による原子力エネルギーをこ

れ以上増やしていいものか、いささか疑問に思

えて仕方ありません。

放射能汚染された方々、又居住地を強制退去

された方々には、大変悲しい出来事だと思いま

す。これから一日も早く復旧、復興出来ます様、

心からお祈り申し上げます。

又、同じ日（８月６日）に夏の高校野球全国大

会が甲子園において開幕しました。テーマは「が

2011年８月10日　第１３２１回　例 会

司　会　　会場委員長　松 尾 晋 吉

会員増強および拡大月間

次回のお知らせ　　　（８月31日）

卓　　話
担当／新世代委員会　

　（1323回）

本日のお知らせ　　　（８月24日）

夜間例会（18：30）
担当／親睦活動委員会、会場委員会　

　（1322回）
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地区大会実行委員会様よりご祝儀頂きました。
名古屋清須ＲＣ会長　中村禊様
　親子クラブとして今後とも末長くおつきあい
の程、よろしくお願い申し上げます。

沖野君　大久保裕司様、本日の卓話よろしくお
願い致します。地区副幹事　小島三男様、鹿
島兼一様、例会出席ありがとうございます。

熊澤君　卓話者にセントレアより大久保様及び
地区副幹事の小島様、鹿島様、名古屋清須Ｒ
Ｃの中村会長をお迎えして。

鈴木君　業務多忙。
高柳君　卓話者、大久保裕司氏をお迎えして。
よろしくお願いします。

瀧本君　猛暑お見舞い申し上げます。
冨田君　妻の誕生祝をいただき、ありがとうご
ざいました。

藤岡君　鎮魂の夏、残暑お見舞い申し上げます。
吉田さん先日はありがとうございました。

松浦君　本格的に真夏がやってきましたが、夏
バテしないよう過ごせます様に。皆様も健康
に留意してください。

毛利君　業務多忙。
山下君　大久保さん、卓話よろしくお願いします。
安田君　猛暑日が続きます。熱中症に気をつけ
よう。

委　員　尾 関 正 美ニコボックス

委員長　森 川 洋 司出 席 報 告

んばれ日本」でした。被災地の高校球児がこの

たれ幕をもって入場行進して、この大会の位置

付けをアピールしていました。大変感動しまし

た。どうか頑張っていいプレーを見せて下さい。

「がんばれ日本」

本日はこの後、地区幹事の地区大会への出席

依頼とその他の件と卓話がありますので、この

へんで終らせていただきます。

今日一日皆様が大変すばらしい一日でありま

す様に。

会員数：34名 出席数：29名 出席率：87.8％
第1319回（前々回）　修正出席率：93.5％

第1321回（本日計）　　　　　 38,000円

本日迄の累計額　　　　　　350,000円

「地区大会案内」にご来訪
国際ロータリー第2760地区

2011 ～ 2012年度　地区副幹事
鹿島  兼一様 ・ 小島  三男様

名古屋国際空港株式会社

取締役総務部長　大久保 裕司様

卓話「セントレアの現状」
貴重なお話をいただきました。

名古屋清須ロータリークラブ

会長　中村  禊様

幹　事　熊 澤 勝 則幹 事 報 告

１．口座引落しのお願い
　　諸会費（別紙）を各々の口座より８月25日に
引落しさせて頂きます。残高の確認をお願い
します。


